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 今日で、長い二学期が終わります。運動会、音楽発表会と、校内外の多くの行事に取り組んだ二学期で

した。コロナ禍明けということもあり、外部講師を招いての取組みも多く開催することができました。ご協力

いただいた皆様に深く感謝申し上げます。二学期は私自身も業務により、学校を不在にすることが多く、

学校だよりで伝えることのできなかった活躍も多くありました。学校での子供たちの様子を十分に伝える

ことができず、大変申し訳なく思っております。 

 また保護者の皆様には学校アンケートで多くの意見、要望をお寄せいただき、ありがとうございます。お

寄せいただいた意見も踏まえ、次年度の学校経営に活かしていきたい所存です。要望の中には、学校で

は回答できない内容もあり、教育委員会にその旨を伝えております。回答を要するものについては、検討

し、後日回答させていただきます。 

併せて教員不足が本県、本地区にも大きな課題となっており、学校には業務改善、働き方改革が求め

られています。実際、教員が配置されず、授業ができないという事態が本地区でも起きています。学校行

事を含め、更なる改善が学校に求められている状況です。引き続き、保護者の皆様には、学校の業務改

善については、ご理解とご協力をお願い申し上げます。 今学期もたくさんのご協力に感謝申し上げます。 

 二学期、終わる 

 ～ たくさんのことにみんなで取り組んだ８１日間 ～ 

夏休みの陸上練習の様子と地区陸上競技大会 

運動会の様子 


